

Ingeborg-Drewitz-Gesamtschule: Ausgezeichnetes Solarprojekt in Gladbeck



- Foto: Anselm Baumgart - Fotolia

Ein Solarprojekt der Gladbecker Ingeborg-Drewitz-Gesamtschule ist mit einem internationalen Energie-Preis ausgezeichnet worden. Seit zwölf Jahren baut sie mit ihrer Sambia AG beim Schüleraustausch im afrikanischen Land Solaranlagen. Dadurch konnte schon viel CO₂ gespart werden. Für ihr langjähriges Engagement wurde die Ingeborg-Drewitz-Gesamtschule mit dem Energy Globe Award ausgezeichnet. Mehr als 170 Länder beteiligen sich daran, rund 1.500 Projekte wurden dafür in diesem Jahr eingereicht.